

## Außenseiter SG Heidelberg/Gondelsheim holt sich die Badische Ü-50 Landesmeisterschaft

AH Ü-50 Verbandsmeisterschaft Baden 2015

Am Samstag den 11. Juli wurden bei hochsommerlichen Temperaturen die badischen Ü-50 Fußballmeisterschaften im Europa-Park in Forst ausgetragen. Nach dem FC Germania Friedrichsfeld (2012), der SG Karlsdorf-Neuthard (2013) und dem 1. FC Bruchsal (2014) konnte sich in diesem Jahr der krasse Außenseiter SG Heidelberg/Gondelsheim in die Siegerliste eintragen. Auf dem Kleinfeld spielten die SG Heidelberg/Gondelsheim, die TuS Mingolsheim und die SG Bruchsal im Modus "Jeder gegen Jeden" den Meister aus.

Für den späteren Landesmeister lief es im ersten Spiel nicht ganz so optimal. Schnell lagen die Veteranen aus Heidelberg/Gondelsheim gegen die TuS Mingolsheim mit 0:1 im Rückstand. Als der Ausgleich glückte kamen die Kicker der SG Heidelberg/Gondelsheim besser ins Spiel und am Ende hatten sie die TuS mit 4:1 besiegt.

Gegen die SG Bruchsal zeigten die Heidelberg/Gondelsheimer Veteranen dann eine Galavorstellung. Mit tollem Kombinationsspiel und Kaltblütigkeit vor dem gegnerischen Tor schossen sie die Bruchsaler mit 7:0 ab. Die Landesmeisterschaft war errungen und das Ticket zu den Süddeutschen Ü-50 Meisterschaften in Oberkirch/Südbaden war gelöst. Dort treffen insgesamt fünf Mannschaften aus den Landesverbänden Bayern, Württemberg, Baden, Südbaden und Hessen aufeinander. Derzeit stehen bereits die Vertreter aus Bayern und Hessen fest, es sind keine geringeren als der 1. FC Nürnberg und die SG Hochst Classique. Aus dem Landesverband Württemberg hat sich die SG Bettringen qualifiziert. Der Südbadenmeister wird noch ausgespielt. Der Sieger der Süddeutschen Meisterschaften darf dann vom 18.-20. September nach Berlin zu den deutschen Meisterschaften (DFB-Cup) fahren. Der Meisterkader der SG Heidelberg/Gondelsheim: Hartmut Becker, Agop Bezgin, Roder Cordier, Siegfried Holler, Rene Gaß, Jürgen Heinrich, Thomas Kowalski und Frank Gramlich.